

ここが聞きたい 一般質問

紙面の都合で発言を要約して掲載しています。詳しくは議会事務局に備えてあります会議録をご覧ください。



問 農産物生産者の今後の育成について 答 環境整備や育成支援を図る

青木 武明 議員

問 道の駅ごかが、オープン以来大変な盛況ぶりで、町民のひとりとして大変喜ばしい限りであります。そこで農産物直売所の目的について改めてお伺いします。

增加するよう広報紙等でPRを行い、特に団塊の世代の方々が定年帰農者として農産物の出荷が可能になるよう環境の整備や育成支援を図りたいと考えているところです。

産業課長 本町農業の活性化及び、農業所得の向上や担い手の確保、育成を図ることとしているところです。

問 オープン時の地元生産者の数と現況について伺います。

産業課長 平成17年当時で町内登録生産者80名、21年度8月末現在につきましては、100名で20名の増となっています。

問 生産者の一部では、高齢化が言われているところですが、新規加入者の指導、育成はどのようにされているのか。

産業課長 新規登録者の指導・育成につきましては、普及センター、農協の職員が個別訪問を実施し営農指導をしているところです。産業課については、新規登録者が

問 町内生産者の売上げ額と町外生産者の売り上げ額について伺います。

産業課長 平成20年度の実績は3億6,000万円となつております。そ

の内1億7,500万円が町内生産者の売上額、1億8,500万円が町外生産者の販売額となつております。

問 直売所の総売上げ額5億6,000万円で内生産者の売り上げ額が3億6,000万円で、残りの2億円については、農協の仕入れの売り上げと思われるのか。

産業課長 その点につきましては、農協の方で仕入れをして売り上げているということで、間違いません。

問 道の駅ごかが、オーブン以来大変な盛況ぶりで、町民のひとりとして大変喜ばしい限りであります。そこで農産物直売所の目的について改めてお伺いします。

問 去る8月30日に行われた第45回衆議院選挙の結果、大方の予想通り民主党が大勝しました。永らく続いた自公政権から民主党連立政権に変わった事について町長の所見を伺います。

町長 市町村行政の役割は、ますます重要なになってくるのではないかと思われます。今回の有権者の政権選択の結果を厳粛に受け止めるとともに、今後の町民福祉の向上、また、地域の振興に向けて職員とともに、新たな政権が打ち出す政策に迅速かつ的確に対応して参ります。このことで、間違いないと考

問 現在、我が町には、

問 現在、染谷町長におかれましては、自民党五霞支部の支部長をなさっておりますが、新政権になった時に、自民党支部長を続けておられることが果たして町政を運営する上で支障がないのかどうか考

答 政権交代後の町政について

新政権が打ち出す政策に対応していく

を頂いていますが、それが適正かどうか来期に向けて取締役会で検討していきたいと思います。

町長 ご指摘の農協が仕入れをして売り上げている2億円についてですが、今はしないが、大変おかしい事ではないか。

